

Caritas Pflege

Haus St. Martin

Es ist immer
noch mein Leben.

Selbstbestimmt leben

Stadtnah leben in Wien

Es gibt Momente im Leben, die einen so schwer psychisch belasten, dass man diese ohne professionelle Unterstützung schwer selbst meistern kann.

Bei uns können Sie Ihre Gewohnheiten mitbringen und sich in Ihr eigenes Zimmer zurückziehen. Gleichzeitig sorgen wir für eine verlässliche Alltagsstruktur, bieten Ihnen Gemeinschaft, Abwechslung und fachlich fundierte medizinische Betreuung.

Wohnen und Pflege

Unser Haus bietet für Menschen ab 50 Jahren 41 Einzelzimmer und sechs Zweibettzimmer. Jedes Zimmer verfügt über eigene Sanitärräume. Auf jedem Stockwerk befindet sich ein gemütliches Wohnzimmer mit Küche, Sitzgruppen und eine Terrasse. Die Mahlzeiten werden gemeinsam im Wohnzimmer eingenommen. Unser multiprofessionelles Team begleitet Sie aufmerksam, unterstützt und fördert Sie – genau so, wie Sie es brauchen. Wir bieten Ihnen eine Betreuung angepasst an Ihr Krankheitsbild nach anerkannten Grundsätzen.

Im Haus St. Martin können Sie Ihre Vorlieben weiter pflegen, egal ob Sie am Morgen länger schlafen, in Ruhe Ihre Zeitung lesen oder am Abend pünktlich die Nachrichten sehen möchten. Wir versuchen immer, Ihrem persönlichen Rhythmus zu folgen – das gewährleistet unser Caritas Pflege Lebensqualitätskonzept.

Unser Angebot

- Abwechslungsreiche Mahlzeiten, auch Schon- und Diätkost
- Ruhiger Innenhof
- Friseurin und Fußpflege regelmäßig im Haus

Medizinische Betreuung

- Betreuung durch praktische Ärzte und Ärztinnen, Neurologen und Neurologinnen und Fachärzte und -ärztinnen Ihrer Wahl
- individuelle psychologische Betreuung vor Ort sowie Zusammenarbeit mit dem sozialpsychiatrischen Zentrum der Caritas und psychiatrischen Diensten

Abwechslungsreicher und bunter Alltag

Gestalten Sie Ihren Tag aktiv und in Gesellschaft oder nutzen Sie unser Haus für Rückzug und Erholung.

- Geburtstagsfeiern, Feste im Jahreskreis
- Ausflüge
- Abwechslungsreiche Aktivitäten (Spiele, Bewegung, Fitness...)
- Seelsorgliche Betreuung, Messfeiern



Haus St. Martin

Unser Haus befindet sich in Floridsdorf, in der Nähe des Floridsdorfer Spitz. Ein Einkaufsbummel in die Stadt ist ebenso von hier aus zu organisieren wie ein Ausflug ins Grüne. Sie erreichen uns mit der S-Bahn oder der U6, Haltestelle Floridsdorf, weitere vier Stationen mit der Straßenbahnlinie 26 bis Hopfengasse.

Wir zeigen Ihnen gerne unser Haus und beraten Sie in einem persönlichen Gespräch über Kosten und Finanzierungsmöglichkeiten. Bitte vereinbaren Sie einen Termin mit uns.

Lernen Sie uns kennen

Caritas Haus St. Martin

Prager Straße 89

1210 Wien

Tel 01-272 83 24

haus-st-martin@caritas-wien.at

www.caritas-pflege.at/haus-st-martin



Anerkannte Einrichtung nach den
Förderrichtlinien des Fonds Soziales Wien,
gefördert aus Mitteln der Stadt Wien.

Impressum:

Inhalt: Caritas Erzdiözese Wien

Fotos: Stefanie J. Steindl, Layout: Barbara Veit

Stand: September 2019